

Sujet : [INTERNET] Contribution projet panneaux photovoltaïques sur parnay

Date : Fri, 15 Mar 2024 09:12:56 +0100 (CET)

Pour : ddt-epparnaydun@cher.gouv.fr

Je suis contre ce projet gigantesque qui va entourer ma propriété et même être mitoyen sur une partie.

Quand je sortirai de chez moi, au lieu de voir mes voisins ou la nature je verrai des panneaux photovoltaïques en face ou à ma droite...

Ce projet va détruire les paysages qui m'entourent, mon village mais aussi la nature.

Ma maison, qui va être entourée, va perdre tout son attrait. Je ne comprends pas pourquoi on ne peut pas mettre des panneaux sur les toits autour des monuments historiques mais qu'on peut mettre des hectares de panneaux touchant des habitations (des récentes mais aussi des anciennes longères avec granges à auvent...)

De plus, la prairie où je fais mon foin est déjà visitée par le gibier... quand celui-ci ne pourra plus errer sur les terres actuellement disponibles et non clôturées, où se rendra t'il ? ce projet est un piège à gibier.

Je suis d'accord pour que l'on installe des panneaux sur mes toitures : cela ne dérangera personne et n'abimera pas la nature.

Serge Metenier Envoyé depuis l'application Mail Orange